

Quito, 20 de junio de 2014

Boletín de Prensa No. 533

La planificación regional promueve una nueva cultura de cooperación en América Latina y el Caribe

La planificación para el desarrollo tiene cada vez más importancia en los Estados de América Latina y el Caribe. Hoy, al cierre de la Vigésimocuarta reunión de la Mesa Directiva del Consejo Regional de Planificación (CRP), que se realizó en Guatemala, los países miembros acordaron construir una visión de futuro compartida para la región.

Ecuador, a través de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), y Guatemala, con su Secretaría General de Planificación de Guatemala (Segeplan), como co-presidentes del CRP, orientaron el diálogo sobre los desafíos de la agenda de planificación para el desarrollo.

En el encuentro, Andrés Arauz, subsecretario general de Planificación para el Buen Vivir de la Senplades, remarcó la importancia del Plan Nacional para el Buen Vivir para orientar la acción y la inversión pública. “La planificación es una ilusión movilizadora que permite tener una visión de futuro y que busca derrotar a la improvisación y al inmovilismo”, dijo.

Ministros y funcionarios de Planificación de la región reflexionaron sobre la necesidad de contar con un plan de acción colectivo sobre temas que sean parte de una visión compartida del desarrollo: erradicación de la pobreza, disminución de las desigualdades, desarrollo sostenible, sistemas de información regional, incluida la nueva métrica del desarrollo, entre otros.

Estos esfuerzos buscan aprovechar una convergencia de las agendas de planificación de los mecanismos de integración y cooperación regionales, como la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y el Consejo Suramericano de Infraestructura y Planeamiento (Cosiplan) de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur). Lo propio sucede en el marco de las redes de planificación regional, como la Red de América Latina y el Caribe de Planificación para el Desarrollo (Redeplan), el Consejo de Ministros de Planificación de los países del Sistema de la Integración Centroamericana (Conplan-Sica), la Red de Directores de Sistemas Nacionales de Inversión Pública (RedSNIP) y otras en formación.

El CRP, con el propósito fortalecer un intercambio de experiencias, también promoverá la consolidación de un repositorio digital de planes de desarrollo (actualmente en construcción), que reunirá un conjunto de planes, programas y agendas de desarrollo, que dispondrá de sistemas inteligentes de búsqueda y análisis.

La Mesa Directiva del CRP es parte del Instituto Latinoamericano y del Caribe de Planificación Económica y Social (Ilpes), de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).



El Ilpes-Cepal organismo permanente parte de la Cepal con identidad propia. Nace como una iniciativa en los años 60's con el objetivo de apoyar a los gobiernos de la región en el campo de la planificación y gestión pública, mediante la prestación de servicios de capacitación, asesoría e investigación.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificacion.gob.ec

